

Die Steinchen bauen Fledermauskästen

Im Januar 2025 war die Revierförsterin Frau Großmann mit zwei Studenten bei uns und gemeinsam haben wir Fledermauskästen gebaut.

Mit Hilfe der Studenten haben wir die Holzteile zusammengesetzt, geklebt und mit dem Akkuschauber zusammengeschraubt.

Im Kunstunterricht haben wir die Kästen mit wetterfester Farbe angestrichen und Herr Rosenau hat die Kästen an die Holzhütten vor unseren Klassenraumfenstern angebracht.

Jetzt können die Fledermäuse kommen und die Kästen als Unterschlupf vor Feinden und Witterung nutzen.

Wir hoffen, dass wir damit einen Beitrag zum Umweltschutz leisten konnten.

Geschrieben von Leo und Jack

